



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kejari Barru Taufik Jalal: Peringatan HBA ke 63 Momentum untuk Evaluasi Introspeksi

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.FR.N.CO.ID](http://BARRU.FR.N.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 06:43



*Kejari Barru Taufik Jalal memotong nasi tumpeng pada acara syukuran HBA ke 63*

BARRU- Peringatan Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke-63 Tahun 2023 ini tidak hanya sekedar acara seremonial belaka, tapi sebagai momentum untuk melakukan evaluasi dan introspeksi atas semua pelaksanaan tugas dan fungsi dalam kurun waktu satu tahun terakhir serta merumuskan strategi untuk dilaksanakan ke depan demi kepentingan masyarakat, bangsa, dan negara.

Hal ini ditegaskan oleh Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari) Barru Taufik Jalal, SH. MH., dalam amanatnya saat menjadi inspektur upacara peringatan Hari Bhakti Adiyaksa (HBA) ke 63, yang digelar di halaman kantor Kejari Barru, pada Sabtu (22/7/2023). Peringatan HBA tersebut juga dirangkaikan dengan acara syukuran dan ramah tamah.

"Mari kita jadikan momen ini sebagai pengingat untuk terus berbenah diri, merapatkan barisan, memperkuat jiwa korsa, dan terus memupuk semangat dalam bekerja dan berkarya dalam mempersiapkan diri menyongsong tantangan dan hambatan yang akan menghadang di hari esok", kata Taufik Jalal.

"Momentum HBA ke-63 tahun ini patut disyukuri karena tingkat kepercayaan masyarakat Kabupaten Barru kepada lembaga ini meningkat signifikan atau 80 persen", imbuhnya.

Sementara itu Ketua Panitia Pelaksana peringatan HBA Andi Ardiaman yang juga Kasi Pidsus Kejari Barru mengucapkan Terima kasih kepada seluruh Panitia pelaksana yang telah mempersiapkan segalanya sampai acara ini berjalan sukses.

"Saya bangga dengan kebersamaan panitia dari awal hingga puncak HBA ke-63 berjalan lancar", kata Ardiaman.

Diketahui peringatan Hari Bhakti Adhyaksa Ke-63 tahun ini jajaran Kejari Barru telah menggelar berbagai kegiatan sejak beberapa waktu lalu, Pematangan hewan qurban, donor darah, bakti sosial ke panti asuhan serta kunjungi korban kebakaran di Jalan Syek Yusuf, pemberian sembako ke petugas kebersihan dan tukang becak.

(Ahkam)